



Instituto
de arte
contemporáneo

Cristina de la Fuente. Jesús Pelegrí, "Bestiari Marí" en Arteko Galería.

Publicado 18-02-2015



Inauguración: viernes 20 febrero 19.30h, hasta el 17 abril 2015

Arteko galería de arte contemporáneo :
c/ Iparragirre, 4. 20001 Donostia-San Sebastián.

El artista catalán Jesús Pelegrí, Barcelona 1975, presenta por primera vez su obra en Donostia. Arteko galería muestra hasta el próximo 17 de abril una atípica exposición que recoge a modo de bestiario todos sus trabajos del último año centrados en animales marinos. Más de 70 obras, la mayoría sobre papel, nos evocan animales desconocidos o extinguidos, plasmados con las marcas que el desgaste temporal ha impreso sobre sus vastas cortezas. La obra de Pelegrí borra las fronteras de la percepción inmediata proporcionándonos un mundo imaginario donde sus especies de animales post-industriales se despliegan con increíbles texturas. Dibujos de pequeño y mediano formato forman mosaicos de animales oxidados cuyo hilo conductor es el tiempo y la resistencia que los

objetos y las cosas les ofrecen. La exposición se complementa con cuatro telas de gran formato y dos esculturas.

Diplomado en la Escuela de Audiovisuales de Barcelona y en la Escuela de Diseño y Artes Llotja, Pelegrí recalca en Donostia desde su estudio de L'Empordá (Costa Brava), donde trabaja actualmente, para ofrecernos una singular narración de sugerentes y potentes imágenes que logran detenernos en lugares atemporales.